
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0001/2023

Estado de México, 1 de enero de 2023

**ELEMENTOS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD RECUPERAN VEHÍCULO
DE CARGA CON REPORTE DE ROBO Y ASEGURAN UNIDAD
APARENTEMENTE UTILIZADA COMO MURO**

- *La acción, es resultado de la coordinación entre personal en campo y del C5 de la SS.*
- *Se detuvo a tres hombres, quienes fueron presentados ante la autoridad competente para deslindar responsabilidades.*

En atención a una consigna operativa y en dos intervenciones distintas, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) recuperaron un vehículo de carga con reporte de robo y aseguraron otro aparentemente utilizado como muro; así mismo, detuvieron a tres hombres, quienes fueron presentados ante la autoridad competente para deslindar responsabilidades.

La dependencia tuvo conocimiento del despojo de un tractocamión, marca International, modelo 9200i, color rojo, con caja seca, perpetrado en el municipio de Ecatepec. Tras el análisis de las grabaciones de cámaras de videovigilancia cercanas a la zona, se detectó que para la comisión del ilícito fue utilizado como muro una camioneta marca Chrysler, modelo Voyager, color arena.

Los datos de ambas unidades fueron dados de alta en las plataformas del sistema de Arcos Carreteros para facilitar su localización. Dicha tecnología detectó el paso del vehículo robado. Enseguida, el Centro de Control, Comando, Comunicación,

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

Cómputo y Calidad (C5) informó a efectivos adscritos a la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT).

Derivado de un despliegue operativo, los oficiales lograron el alcance sobre la carretera Teoloyucan-Jaltenco, a la altura de la colonia Villa María, en el municipio de Cuautitlán México. En el sitio, solicitaron una revisión protocolaria al conductor, identificado como Jesús “N” de 34 años de edad. Al concluir, los oficiales confirmaron que era el camión referido en la alerta; sin embargo, el sujeto no pudo acreditar la legal posesión por lo que fue detenido.

Momentos más tarde, derivado del trabajo conjunto con Grupos de Coordinación Interinstitucional y el C5, también fue posible ubicar el paso del vehículo involucrado, por lo que luego de atender la consigna operativa, policías estatales iniciaron una movilización logrando dar con su paradero sobre el Circuito Exterior Mexiquense, a la altura del kilómetro 16+500, en el municipio de Zumpango.

Al cotejar los datos con el Centro de Mando estatal, el cuerpo de seguridad confirmó que era la unidad objetivo, de tal modo que fueron aprehendidos Keni “N” e Israel “N” de 26 y 46 años de edad, respectivamente. En las dos intervenciones, los detenidos fueron notificados sobre los derechos que confiere la ley y posteriormente presentados ante la Agencia del Ministerio Público correspondiente, para determinar su situación legal.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex, y en Twitter @SS_Edomex.